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Arriver à Lausanne : 
 
Avion : 
 
L'aéroport de Genève (GVA) est l'aéroport plus proche de Lausanne. Il est directement relié à 
Lausanne par train. Néanmoins, les aéroports de Bâle (BSL) et de Zurich (ZRH) sont également très 
bien desservis, avec des trains directs également. 
Ci-dessous, les détails pour les trajets en train vers Lausanne: 
 
Par train depuis Genève aéroport : 2-3 trains par heure, environ 45min de trajet. 
Par train depuis Bâle aéroport : 2-3 trains par heure, environ 2h30 de trajet. 
Par train depuis Zurich aéroport : 2-3 trains par heure, environ 2h30 de trajet. 
 
Important : il faut acheter le billet du train avant monter dans le train ; les guichets et les automates 
se trouvent toujours à l’entrée de la gare ; les billets peuvent aussi être achetés en ligne. 
 
Site web pour les horaires et billets : http://www.cff.ch/home.html  
 
Train:  

http://www.cff.ch/home.html 
 
Si vous voyagez en provenance de pays voisins, sachez que la France, l’Italie et l’Allemagne sont très 
bien reliées à la Suisse par train et que vous pouvez acheter des billets de train aussi sur les sites 
Web nationales: 
 

• France : https://www.oui.sncf/  
(conseil : TGV direct Paris-Lausanne par Lyon) 

• Italie :  https://www.trenitalia.com/fr.html 
(conseil : EuroCity direct Milan-Lausanne / Venice-Lausanne) 

• Allemagne :  https://www.bahn.de/fr/view/index.shtml 
(conseil : envisagez aussi de vérifier les connexions avec FlixBus à https://www.flixbus.fr/, 
qui contient par exemple une liaison directe en bus de nuit Munich-Lausanne) 
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Arriving in Lausanne: 
 
Flight: 
 
Geneva airport (GVA) is the closest airport to Lausanne, and it is directly connected to Lausanne by 
train. Nevertheless, the airports of Basel (BSL) and Zurich (ZRH) are very well connected too, with 
direct trains as well.  
Below, the details for commuting by train to Lausanne:  
 
By train from Geneva airport: 2-3 trains per hour, trip about 45min. 
By train from Basel airport:  2-3 trains per hour, trip about 2h30. 
By train from Zurich airport:  2-3 trains per hour, trip about 2h30. 
 
Important: you need to buy your ticket before getting on the train; counters and selling machines 
are located at the train station’s entrance; tickets can also be purchased online. 
 
Website for train schedule and tickets: http://www.sbb.ch/en/home.html   
 
Train:  

http://www.sbb.ch/en/home.html 
If you’re travelling from neighboring countries, you may consider that France, Italy and Germany are 
very well connected to Switzerland by train, and you can buy train tickets on the national  websites 
as well:  
 

• France: https://www.oui.sncf/  
(Tip : direct TGV Paris-Lausanne via Lyon)  

• Italy: https://www.trenitalia.com/en.html  
(Tip: direct EuroCity Milan-Lausanne / Venice-Lausanne) 

• Germany: https://www.bahn.de/en/view/index.shtml   
(Tip: consider also checking out FlixBus at https://global.flixbus.com/, which has e.g. a direct 
night-bus connection Munich-Lausanne) 
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Logement : 
 

• Le Lausanne Youth Hostel se trouve à proximité du lieu où auront lieu les conférences: 
https://www.youthhostel.ch/fr/auberges/lausanne-jeunotel/ 
 

• Plusieurs Airbnb se trouvent également à Lausanne: https://www.airbnb.com/s/Lausanne--
Switzerland 
 

• De nombreux hôtels avec une large gamme de prix se trouvent en centre-ville ; quelques 
suggestions : 

o Hôtel des Voyageurs : http://www.voyageurs.ch/ 
o MAD House (Ibis): http://www.mad-house.ch/ 
o Hôtel Élite : https://www.elite-lausanne.ch/en/ 

 
• Il est aussi possible de rechercher une chambre sur l’un des groupes Facebook de logements 

étudiants de la ville :  
o https://www.facebook.com/groups/330486193693264/?ref=search 
o https://www.facebook.com/groups/864204256975105/?ref=group_browse 
o https://www.facebook.com/groups/2418056078209614/ 

 
 
 
 
 
 
Accommodation: 
 

• Close to the conference venue you can find Lausanne Youth Hostel:  
https://www.youthhostel.ch/en/hostels/lausanne-jeunotel/ 
 

• Airbnb is also a good option: https://www.airbnb.com/s/Lausanne--Switzerland 
 

• In the city center there are many hotels with a range of prices, here are some suggestions: 
o Hôtel des Voyageurs : http://www.voyageurs.ch/ 
o MAD House (Ibis): http://www.mad-house.ch/ 
o Hôtel Élite : https://www.elite-lausanne.ch/en/ 

 
• Alternatively, an option could be to look into student’s housing groups of Facebook and 

request a room: 
o https://www.facebook.com/groups/330486193693264/?ref=search 
o https://www.facebook.com/groups/864204256975105/?ref=group_browse 
o https://www.facebook.com/groups/2418056078209614/ 
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Transports urbains  : 
 
Le moyen d’accès le plus simple à l’université consiste à prendre le métro de la ligne m1 depuis 
Lausanne-Flon. L’université se trouve à une dizaine de minutes en métro à l’extérieur du centre-ville 
(station Lausanne-Flon). Le campus s’étend entre sur plusieurs stations de métro ; il faut sortir à 
Unil-Sorge (voir première carte en bas). 
Les tickets peuvent être achetés aux distributeurs à chaque station. La plupart des machines 
acceptant uniquement les pièces de monnaie, veillez à en avoir sur vous. Site internet des transports 
lausannois : https://www.t-l.ch/ 
Les colloques auront lieu dans le bâtiment AMPHIPÔLE, salle 342 (voir deuxième 
carte en bas). 
 
 
Urban transportation: 
 
The best way to reach the campus is with the metro line M1 from Lausanne-Flon. The university 
campus is outside the city center, approximately 10 min by metro from Flon (the central metro 
station). The campus is situated between many metro stations; you have to go out at Unil-Sorge (see 
first map below). 
Tickets can be purchased at each metro station. Most machines accept coins only, so make sure you 
always have some with you. Website for the city transportation: https://www.t-l.ch/ 
The conference venue is AMPHIPÔLE building, Room 342. (See second map below). 
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